

**Kapitalismus heißt Krise  
Krise des Gesundheitswesens:**



**Wir fordern Gesundheit statt Profit!**

## **Enteignung und Vergesellschaftung von privaten Kliniken und Krankenhäusern jetzt!**

Um das Gesundheitswesen zu einem noch einträglicheren Geschäft zu machen, von dem eine geringe Anzahl von KapitalistInnen noch stärker profitieren kann, wird seit Jahren unser Gesundheitswesen kaputtgespart. Kliniken und Krankenhäuser wurden geschlossen, viele verkauft und privatisiert. Betten wurden reduziert, gleichzeitig wurden Leistungen zusammengestrichen und Fallpauschalen eingeführt, die aus dem Einzelfall eine fest veranschlagte Nummer machen. Das Pflege-, Reinigungs- und Servicepersonal wurde reduziert, es gab Entlassungen und kaum Neueinstellungen.

Was einer Minderheit Einsparung und wachsende Profite bringt, führt für Pflegekräfte zu verlängerten Arbeitszeiten und ständig steigender Arbeitshetze. Eine gute Versorgung der PatientInnen ist nun nicht immer gewährleistet, Fehler häufen sich. Spätestens in schwierigen Zeiten, z. B. während der Coronapandemie, ist das Gesundheitswesen überfordert und die Krise schlägt durch.

**Wir fordern Schluss damit! Unsere Gesundheit ist nicht eure Ware!**

**[www.gemeinsamgegenkrise.tk](http://www.gemeinsamgegenkrise.tk)**

